
■会長挨拶　 2011/3/14

■皆様、こんにちは！
先週は沖縄IMが、石垣ロータリークラブホス
トにて石垣島で開催されまして、宜野湾クラ
ブから１１人参加いたしました。先島とあっ
て、大会テーマ「離島八重山地域の経済の活
性化」について、パネルディスカッションが
ありました。
　石垣島新空港が来年春開港とあって、これ
を期に八重山経済にどう活かすか、どう取り
組むかの課題等について、杉本芳浩日銀那覇
支店長の基調講話につづいて熱く論戦が展開
されました。
　石垣RCの団結力、パワーは近年見張るもの
がありますが、まさに目の当たりしまして敬
意を表するものであります。

   さて、今日の卓話を頂ける方は、那覇東RC
の会長エレクトでありまして、2004-05年
度の時の私と同期の会長でありました、菊地
徳省氏です。今は解散しました沖縄東部RCの
時代でして、その時クラブ会長を4回努められ
ましたので５回目となります。コザRCの當山
氏、芝田氏と並ぶギネス級であります。こど
もの教育についての専門家であります。どう
ぞよろしくお願いします。
　これで会長の挨拶と致します。
　　　　　　　　　　　　(会長;宮城富夫）


